

Bericht zum 24-Stunden-Welsangeln am Angelparadies Hochmoor

Am 13.07.2024 war es wieder soweit, die Zelte wurden aufgebaut und die Ruten ab 18:00 Uhr scharf geschaltet. Zuvor zeigte uns aber noch der Gastwirt, dass er nicht nur guten Fischbesatz bekannt ist, sondern auch sehr gut kochen kann. So gab es selbstverständlich als Vorgeschmack und auch als kulinarischer Anreiz Wels in den verschiedensten Variationen zu kosten. Ob gegrillt oder gebraten war man sich einig, dass der Wels ein absolut guter Speisefisch ist.



So dauerte es auch nicht allzu lange, bis dass die ersten Fische gelandet werden konnten. Mit Stolz wurden die Fänge präsentiert.

Man fängt ja auch nicht täglich Afro-Welse. Somit ist es schon ein tolles Erlebnis diesen Fisch überlistet zu haben.



Das 24-Stunden-Afrowelsangeln ist mittlerweile ein fester Bestandteil unserer Angelveranstaltungen. Eingeführt wurde es 2023 als ein besonderes Bonbon für unsere Mitglieder. Selbst wir konnten nicht erahnen, wie groß der Anklang dieses Event finden wird. Somit entschlossen wir uns auch weiterhin, an diesem Leckerbissen festzuhalten. Man kann sich nur gut vorstellen, wie hoch die Nachfragen und Anmeldungen auch in diesem Jahr waren. Wir waren dementsprechend ausgebucht, bis auf den letzten Platz.



Nachdem einige Angler bereits am späten Nachmittag einen Fang verbuchen konnten, ging es in der Dämmerung, wie auch nachts heiter weiter. Somit kam auch keine Langeweile auf. Wer nicht gerade mit einem Biss beschäftigt war, nahm die Gelegenheit wahr, gute Gespräche mit den anderen Teilnehmern zu tätigen. Ganz egal ob man sich Tipps holen wollte, sich kennenlernen wollen oder einfach nur, um die Zeit zu nutzen.

Gerade für die Jugend war es ein tolles Erlebnis, in den Ferien mit den Senioren mitfahren zu dürfen und wurden dafür ebenfalls mit tollen Fischen belohnt. Ehrlicherweise muss man sagen, dass auch wenn nicht der komplette Besatz gefangen wurde, die Beteiligten rundum zufrieden waren.



Somit kann man auch dieses Jahr wieder von einem tollen und gelungenen Event sprechen und hoffen, dass wir auch im nächsten Jahr einen solchen Zulauf bei unseren Angelveranstaltungen haben werden.

Bedanken möchten wir uns natürlich bei allen, die dazu beigetragen haben diese Veranstaltung zu planen, durchzuführen und bei den Teilnehmern, die es dazu gemacht haben, was es wurde – ein tolles Erlebnis.

Petri Heil, euer Vorstand